

Fernando González l'un des 5 cubains condamnés aux États-Unis sort de prison



La Havane, 27 février, (RHC)- Fernando González l'un des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis est sorti aujourd'hui de la prison de Safford, en Arizona, après avoir purgé la totalité de sa peine. Il sera déporté à Cuba.

Fernando González, Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero et René González qui a déjà purgé sa peine et se trouve à Cuba ont été condamnés en 2001, au terme d'un procès truqué à de très lourdes peines dont deux perpétuités plus 15 ans de prison. Ils ont été accusés de conspiration à des fins d'espionnage. Ils n'avaient pourtant fait que surveiller les organisations terroristes de Miami pour prévenir Cuba des attentats la prenant pour cible.

Ici à la Havane, au cours d'un meeting auquel ont pris part des petites pionniers, des jeunes, et des proches des 5, 300 colombes ont été lâchées. La mère et la soeur de Fernando González y ont pris part.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/15880-fernando-gonzalez-lun-des-5-cubains-condamnes-aux-etats-unis-sort-de-prison>



Radio Habana Cuba